

- 町の掲示板..... 2
- 町の話..... 9
- know「農」..... 12
- カルチャー..... 13
- 町の情報ひろば..... 14
- 素敵人..... 16
- こうげマンが行く!..... 16

祝 平成25年上毛町成人式



記念講演会 舞の海秀平氏

記念品贈呈 恵良千尋さん

謝辞 福田 優作さん



Photo 上毛町フォトクラブの皆さん

<http://www.town.koge.lg.jp>



●編集発行/上毛町役場企画情報課
●印刷/第印刷株式会社
〒871-0902
福岡県築上郡上毛町大字垂水1-3-2-11
TEL 0979-723-3111
FAX 0979-723-4664

人の動き

12月31日現在

●人口	8,098 (+13)
●男性	3,837 (+8)
●女性	4,261 (+5)
●世帯数	3,122 (+2)

うち外国人

●人口	25(±0)
●男性	22(±0)
●女性	3(±0)
●世帯数	24(±0)

(うち混合世帯3)

参考

平成17年10月11日合併時

●人口	8,499
●世帯数	3,057

ごみの量

12月31日現在

- 可燃ごみ 143.87t (+11.53t)
- カン・ペットボトル 2.51t (-0.56t)
- びん 4.05t (-0.45t)
- 古紙他 13.11t (-3.32t)
- 可燃粗大 3.88t (-0.99t)
- 不燃 8.29t (+0.69t)
- プラスチック製容器包装 1.87t (-0.09t)
- 紙パック、白色トレイ 0.07t (+0.01t)

※()内は前月増減

環境対応型植物油インキを使用しております。



前田 清志郎さん

本日、この上毛町で無事に成人式を迎えることができ大変嬉しく思います。5年前、それぞれが自身の進路を決め、高校に進学しました。友人の多くが県内の高校に進学する中、私は他県の高校に進学したため、中学校卒業以来、友人と会う機会がほとんどないまま今日の成人式を迎えることとなりました。しかし、驚くことに全員が当時より立派になっており、大学や専門学校に進学し夢を追いかける人、就職をして働いている人、それぞれがそれぞれの道を歩み、とても輝いて見えました。

私は現在、大学に通っています。成人を迎えるにあたり、周りに頼るばかりでなく自分自身の言動に責任をとり、夢に向かって勉学に励みたいと思います。

私は、この町で生まれ育ったことを誇りに思い、あらゆる場面で自身の支えになってくれた友人、先生方、地域の方々、そして家族に心から感謝し、これからも一日一日を大切に過ごしていきたいと思っています。



川上 美幸さん

本日、無事成人を迎えることができ、とても嬉しく思います。成人式では、中学校時代の友人と再び出会い、中学校の思い出が蘇りました。

私は、高校卒業後、専門学校に進学し、上毛町を離れ、家族や友人の存在の大きさや上毛町の方々の暖かさを実感しました。この上毛町で過ごした日々は、私の誇りです。

成人式という大きな節目を迎えた今日、未成年ではなく、成人という存在であることを深く考えさせられました。今まで以上に、自分の行動・言動に責任を持ち、感謝の気持ちを忘れずに、一日一日を過ごしていきたいと思っています。



大人になる責任と自覚を持ち
感謝の気持ちを忘れずに
今年成人を迎えた20歳の抱負をご紹介します。

こうげマンが行く! 無病息災・家内安全 どんど焼き 土佐井中区

竹でつくったやぐらには、地区の子どもたちが家庭を回り、古いお札やしめ縄などを集めたものが飾られていたよ。



イラスト/絵本製作委員会 東みどりさん

どんど焼きとは古いお札や正月の松飾、しめなわ、書き初めなどを焼いて1年を振りかえって、新しい年の家内安全・無病息災・五穀豊穡を祈る行事のことで町内でもたくさん行われているよ。火は穢れを浄め、新しい命を生み出し、竹の爆ぜる音は災いを退け、高く上る煙に乗って正月の神様が帰っていくんだって。どんど焼きの火にあたりたり、焼いた餅を食べれば、その1年間健康でいられるっていう言い伝えがあるんだよ。

朝から組み上げられたやぐらの前では「お雛子嫩」の演奏にはじまり、神主さんが祝詞をあげ、今年の厄年、年男、年女の皆さんが玉串を奉納していたよ。火がつけられた櫓の倒れた方が今年の干支(南南東)なら縁起がいいんだって。



子どもから大人まで地区の皆さんの笑顔があふれる「どんど焼き」こうげマンも元気をもらってかえったよ!